
 

 

 
 

RÉUNION DU COMITÉ EXÉCUTIF 
 

DATE: Le mercredi 30 octobre 2019 
ENDROIT: 78, rue Principale  

Salle communautaire de l’édifice municipal de Rivière-Verte  
Rivière-Verte, NB 
HEURE: 16 h 00  

 
PROCÈS-VERBAL 

 
1.2. Présences et Ouverture de la séance 
   
La séance est ouverte à 16 h 21. M. Jean-Pierre Ouellet, président du conseil, souhaite la bienvenue à tous. 
 

Membres présents  
MARTIN, Brigitte Représentante de DSL 
OUELLET, Jean-Pierre, président Maire de la Communauté de Haut-Madawaska 
ROUSSEL, France, vice-président Maire de Drummond 
Personnels présents  
ALBERT, Paul R. Directeur par intérim du service des déchets 
BELLEFLEUR, Lise Adjointe à la direction 
CASTONGUAY, Marie-Eve Directrice générale par intérim 
DUFOUR, Catherine Directrice de la planification du service d’urbanisme 

 
1. Budget 2020 
 

Madame Marie-Eve Castonguay fait une courte mise en contexte. Étant donné qu’elle n’était pas présente à 
la dernière réunion du conseil d’administration, à son retour de vacances elle a fait des appels téléphoniques 
à chacun des membres du CA leur indiquant qu’elle est de retour et disponible en tout temps pour 
consultation et tout questionnement possible. Quelques points demandant des éclaircissements ont été 
apportés. 

 
Déficit au budget : Le déficit généré dans le secteur régional aux états financiers 2018 doit être mis dans le 
budget 2020 (soit 2 ans après) dans le même secteur, soit le régional pour ce qui est du 51 000 $. Suite à 
notre consultation avec la province, il nous est impossible de modifier la formule budgétaire afin de modifier 
les montants attribués à chacune des régions.  
 
Frais de location au 36 rue Court : Certains frais ont été établis selon la superficie totale des lieux utilisés des 
espaces communs, l’utilisation des équipements et en grande partie l’utilisation de la salle de conférence pour 
fin de rencontre, formation, communication touchent entre autres le nouveau système de recyclage, la 
distribution des bacs bleus, incluent aussi toute rencontre concernant le service des déchets solides, l’Atelier 
des copains, etc… 
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Emprunt : En ce qui a trait aux demandes d’emprunt de capitaux, nous devons préciser que nous ne pouvons 
faire une demande d’emprunt sans avoir obtenu au préalable une résolution du conseil d’administration 
autorisant l’emprunt. Ce qui engendre une motion pour un montant estimatif étant donné que les demandes 
de soumission publique sont demandées après que l’emprunt de capitaux est autorisé par la province.  
La CSRNO n’a pas l’autorisation de procéder aux demandes de soumissions avant que l’emprunt de capitaux 
soit autorisé par la province. Les soumissions reçues par la suite peuvent être quelque peu différentes de nos 
estimations. 

 
2. Présentation du rapport de faisabilité par M. Francis Bérubé – Atelier des copains 
 

Monsieur Francis Bérubé, consultant sur le dossier de l’Atelier des copains, fait une courte mise en situation 
sur les nouveaux développements depuis la dernière réunion du CA. En début de semaine, Mme Castonguay 
et M. Ouellet, on fait la visite du site d’Atelier des Copains. M. Bérubé élabore sur la révision du plan 
stratégique de restructuration et d’optimisation. Le nombre d’employés a augmenté, il passe de 5 à son arrivé 
pour un total de 12 employés présentement et la capacité de tri a augmenté d’environ 65 %. Monsieur 
Bérubé fera un compte rendu plus détaillé à la réunion du conseil d’administration qui suivra.  

 
3.  Autres affaires 
 
 Manuel de politique administrative de la CSRNO :  Suite à plusieurs rencontres, la directrice générale par 

intérim ainsi que les directeurs de services ont terminé la première ébauche du manuel de politique 
administrative de CSRNO. Le manuel de politique sera remis la semaine prochaine aux membres du comité 
exécutif afin d’en faire la révision. Des rencontres avec le comité exécutif seront mises en place.  

 
4. Ajournement 
 La réunion fut ajournée par le président à 16 h 19.  
 
 

 

 

 …………………………………………..    ……………………………………….. 
  JEAN-PIERRE OUELLET     FRANCE ROUSSEL 
 Président       Vice-Président 


